

ワワイ秋祭り大盛況に終えることができました

関東、東北では台風 21 号が猛威をふるっているさなか、影響は少なかったものの、雨の降りしきる中ですぶぬれになってのテント張り作業や、会館での和気あいあいとした雰囲気でのヨーヨーづくり等々、役員、評議員、実行委員、そして有志のボランティアの皆様のご地道で辛抱強い努力のおかげで、ワワイ秋祭り当日は参加者も多く、大盛況に行うことができました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

第 5 回評議員会で話し合われた内容 開催日：2019 年 11 月 9 日(土)

○ 餅つき大会について

12 月 15 日(日) 午前 10:30 より恒例の餅つき大会を実施します。前日及び当日の役割は各部役員、及び楽歩会、自主防災会などで分担します。



○ 一斉清掃、公園草刈、空地草刈について

町内一斉清掃を 12 月 8 日に実施します。担当場所は近隣の第 1 公園～第 6 公園と第 1 緑地となっています。

公園の草刈及び空地の草刈は 11 月下旬から 12 月上旬に業者委託で実施します。

○ 緑ヶ丘中学校グリーンクリーン(地域清掃)活動について

緑ヶ丘中学校ではキャリア教育の一環として、生徒の住居地の公園などの清掃活動を行っておられます。そのことを受け、当地区では第 2 公園(中央公園)の清掃ボランティアをやってもらうことにしました。

○ 防災訓練について

防災訓練を 11 月 16 日(土) 10 時より実施します。役員の皆さんは 11 月 15 日 14:00 からの準備と 16 日(土) 当日のご協力をお願いします。

○ ホームページ管理運用規程・ホームページ管理運営委員会設置規程について

ホームページを開設して約 1 年を経過しました。今後もホームページを継続していくため、運用管理やセキュリティ等々を担う管理運営委員会を設置しますという内容の「ホームページ管理運営委員会設置規程」、設置されたホームページ管理運営委員会の責務・業務内容についての「ホームページ管理運用規程」を提案しました。2 つの規程ともに評議員会で承認されました。

以上の案件はすべて承認されました。